

Región | 🏠 25 enero de 2018 | ⌚ 12:00 AM | Escrito por: Rubiela Tapazco Arenas

Después de 19 años del sismo del Eje Cafetero, Colombia contará con bono para cubrir riesgos por terremoto

🗨️ 1 Comentarios

Compartir: [f](#) [t](#) [in](#) [G](#) [✉](#)



El bono, emitido por el Banco Mundial, permitirá que Colombia reciba una compensación cercana a los USD\$400 millones.

Al cumplirse hoy 19 años del sismo de magnitud 6.2 grados en la escala de Richter que destruyó el Eje Cafetero afectando sobre todo a Armenia capital del departamento del Quindío, el presidente de la República Juan Manuel Santos anunció el lanzamiento de un bono para cubrir riesgos por terremotos a los países de la Alianza del Pacífico.

De acuerdo con el informe de la presidencia, la compensación que recibiría Colombia en caso que se llegue a presentar una catástrofe de este tipo sería cercana a los USD\$400 millones, pago que estaría condicionado a la magnitud del terremoto y a la región del país donde ocurra.

El mandatario anunció que hay luz verde para el bono que cubrirá los riesgos en caso que un terremoto se presente en alguno de los cuatro países que integran la Alianza del Pacífico.

El bono, emitido por el Banco Mundial, permitirá que Colombia reciba una compensación cercana a los USD\$400 millones, en caso que la catástrofe se presente y, el pago estaría condicionado a la magnitud del siniestro y la región afectada.

Se trata de una de las innovaciones promovidas por los integrantes de la Alianza, México, Colombia, Perú y Chile, para fortalecer más el bloque, de cara a los nuevos desafíos de la economía.

El bono, en conjunto para los cuatro países, será de más de más de USD\$1.000 millones, por lo que los costos de estructuración y emisión se comparten y se le ofrece una oportunidad a los inversionistas de diversificar el riesgo, potencialmente mejorando las condiciones económicas de la cobertura.

*Foto /Biblioteca Presidencial / EL QUINDIANO